

いちょう並木



広報資料 全戸配布 2025・1月

No. 6



藤の木学区社会福祉協議会

元気！！ゲンキ！！
～100歳体操～

今年もたくさんの方々が
来場されました
～藤の木ふれあい祭り～

藤の木学区社協は昨年同様に東
子類飲料水の販売を行いました



集会所行事での一コマ



ステージ風景



令和6年を振り返って
～活動アレコレ
活動一部紹介～
藤の木学区社協

今回も、いい作品が出来上
がりました
～ほつとひといき井戸端力
フェ(絵手紙コーナー)～



拠点活動アレコレ

- ふれあいサロン
 - 各種相談活動
 - 車いす貸出
 - 簡易なごみ出し・草むしり
 - 関係機関との連絡調整
- ～四丁目集会所(毎週 火・水・金 開所)～



～令和6年を振り返って～

令和6年は前年を上回る暑さが9月・10月も続き、しかも外気温が35度前後という状況が続きました。藤の木学区の高齢者も統計によれば75歳以上の方は600人を超えるました。2~3年前にこの広報紙で500人を超えたと広報しましたが一段と高齢化が進みました。

昨今は高齢世帯を対象とした強盗・特殊詐欺事件が関東を中心に多発しております。家に、さらには電話で～ご不要な物品等はありませんか～等といつて事前に家の様子伺いをする人物もいます、くれぐれも気を付けてください、即判断せず、一人で悩むよりまず身近な人に相談を心がけましょう。